

## **La biblioteca de Durango retoma las reuniones literarias de 'El club de los lectores'**

R. C./DURANGO

'El club de los lectores' inicia la próxima semana un nuevo curso en la biblioteca de Durango tras el éxito que la iniciativa tuvo el pasado año. La primera reunión de este grupo de amantes de la lectura tendrá lugar el martes a las seis de manera excepcional, ya que la cita será el primer miércoles de cada mes. Cualquier persona aficionada a la literatura puede participar en la iniciativa, promovida por el ex profesor del instituto de Durango Jesús Mari Mendizabal, que de momento sólo se desarrolla en castellano. «Tenemos previsto que pueda formarse otro grupo de euskera a partir de enero, pero nuestro presupuesto es muy limitado y tienen que aprobar una partida para ello, ya que habría que pagar a alguien», explica Estibaliz Albizu, que apoya la labor voluntaria de Mendizabal.

Las mujeres fueron las grandes protagonistas del pasado curso. «Desde un principio se consolidó un grupo de 15 personas, todas mujeres, que acudían asiduamente. Otros tres o cuatro, entre ellos sólo dos hombres, asistían de forma esporádica», comenta Albizu y subraya que no es necesario un conocimiento especializado ni un nivel cultural alto.

Los asistentes eligen qué libro se leerá. «Se busca la diversidad y que su lectura dé lugar al debate». Por lo general, la propia biblioteca se encarga de buscar ejemplares para los lectores, de manera que éstos no tengan que comprar los libros, al igual que no abonan tasa alguna por participar en las sesiones. Así 'El primo Basilio', de José María Eça de Queiroz (Alianza Editorial), se comentará el próximo martes.